

Genera rechazo en Venezuela abandono de diálogo por la oposición



Caracas, 27 sep (RHC) Actores políticos de Venezuela rechazaron este miércoles la decisión de la autodenominada Mesa de Unidad Democrática (MUD) de ausentarse del encuentro con representantes del gobierno bolivariano en República Dominicana.

El integrante del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Julio Chávez, aseguró que esa coalición ultraderechista busca desentenderse del diálogo como el camino para la paz y reconciliación en el país.

Precisó que pretende también retornar a la violencia política generada por sus líderes de abril a julio, la cual fue derrotada tras los comicios de la Asamblea Nacional Constituyente(ANC) el pasado 30 de julio.

“Debemos entender que a la dirigencia opositora no le interesa la paz y lo que están buscando es reencontrarse con el camino insurreccional”, puntualizó Chávez

Por otra parte, se refirió al compromiso del pueblo por consolidar la paz en el país, a través de mecanismos como la Comisión de la Verdad, la Justicia, la Paz y Tranquilidad Pública de la ANC.

Por último, Chávez resaltó que los líderes de la MUD no desistirán de regresar a una agenda violenta pues aún sueñan con la idea de una invasión militar por parte de Estados Unidos o con más sanciones económicas del gobierno de Donald Trump.

En tanto, el integrante de la comitiva de la oposición Vicente Díaz intentó minimizar el anuncio de la MUD y expresó en las redes sociales que únicamente se suspendió su viaje a Dominicana, pero existe disposición de avanzar en 'conversaciones exploratorias, como eufemísticamente llaman al diálogo político con las autoridades.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142678-genera-rechazo-en-venezuela-abandono-de-dialogo-por-la-oposicion>



Radio Habana Cuba